

Antrag Nr. 10-F-03-0030

GRÜNE

Betreff:

Aktionen zum Tag gegen Gewalt an Frauen
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 27.10. 2010

Antragstext:

Der 25. November wird seit 1981 als „Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen“ begangen. Er geht zurück auf die Ermordung der Schwestern Mirabal, die am 25.11.1960 in der Dominikanischen Republik nach monatelanger Folter ermordet wurden. Sie hatten sich an Aktionen gegen den tyrannischen Diktator Trujillo beteiligt.

Im Jahr 2001 wurde von Terre des Femmes die Fahnenaktion „Frei leben – ohne Gewalt“ ins Leben gerufen. Diese Aktion hat dazu beigetragen, dass in vielen Städten und Gemeinden Frauenbeauftragte und andere Institutionen mit dem Hissen der Fahne ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen setzen. Auch die Landeshauptstadt Wiesbaden hat sich in der Vergangenheit daran beteiligt.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

zum „Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen“ am 25. November am Rathaus und den Ortsverwaltungen zu flaggen und gegebenenfalls weitere Aktionen zu unterstützen.

Wiesbaden, 27.10.2010

Gabriela Schuchalter-Eicke
Frauenpolitische Sprecherin

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsführerin